

Comunidad educativa de Cerro Sombrero realizó caravana en medio de paro por condiciones del establecimiento

Profesores, asistentes de la educación y apoderados de la Escuela Cerro Sombrero de la comuna de Primavera protagonizaron una caravana, en el marco del "paro de brazos caídos" iniciado por la comunidad educativa tras una serie de problemáticas que afectan al recinto y que se han agravado con la reciente notificación de un sumario sanitario.

La movilización fue acordada durante una asamblea extraordinaria celebrada el lunes último, donde participaron padres, apoderados y funcionarios del

plantel educacional. La medida responde a la falta de respuestas satisfactorias por parte del Servicio Local de Educación Pública frente a una serie de deficiencias estructurales que se arrastran desde hace tiempo.

"Se han hecho algunos arreglos, como la reparación de la techumbre y la evaluación del termo, pero no son todas las respuestas que necesitamos. Por ahora el paro sigue hasta que todo esté arreglado y se dé solución a nuestro petitorio", planteó Andrea Pérez Alvarado, vocera

del colegio.

La comunidad educativa denunció que las condiciones actuales del establecimiento afectan directamente la calidad del aprendizaje de los estudiantes y generan un entorno poco seguro para toda la comunidad escolar. La situación se ha visto aún más comprometida con la apertura de un sumario sanitario, lo que, según indicaron, evidencia la gravedad de las fallencias que han venido denunciando.

A la fecha, el paro continúa, y desde la comunidad educativa



Foto: Ciro Cox

La caravana vehicular recorrió este miércoles las calles del poblado de Cerro Sombrero.

han reiterado que no retomarán las actividades normales mien-

tras no se dé respuesta efectiva a las demandas planteadas.